
 

 
SPD-Fraktion im Ortsbeirat Mainz-Neustadt 

 
9. September 2019 

 
Anfrage zur Sitzung des Ortsbeirats Mainz-Neustadt am 18. September 2019 
 

Baumfällungen, Nachpflanzungen und 
Neupflanzungen in der Neustadt 
 
Wir möchten die Verwaltung fragen: 
 

1. Wie viele Bäume wurden seit 2016 in der Neustadt gefällt? 
 

2. Welche der gefällten Bäume sind nicht nachgepflanzt worden (bitte Standort, Grund und 
ggf. Zeitpunkt einer geplanten Nachpflanzung angeben)? 

 
3. An welchen Standorten sind seit 2016 neue, zusätzliche Bäume gepflanzt worden? 

 
Donner (SPD) 

 


